



AICJ NEWSLETTER

2023
Dec.

AICJ中学・高等学校 〒731-0138 広島市安佐南区祇園3丁目1-15 TEL:082-832-5037

本校は、2009年に西日本第1号の国際バカロレア（IB）DP認定を受けた一条校で、生徒はグローバル社会のリーダーを目指し、学内外で様々な活動に取り組みます。

ASAKITAサロンコンサート主催★大窪シゲキの9ジラジ出演



番組月曜アシスタントDJの永谷治香さん（右）は本校卒業生です。彼女らのコンサートの紹介をしてくれました。

高2の久保百合子さん（右）と安永舞子さん（左）が、安佐北区民文化センターでクラシックコンサートを企画開催しました。広島エフエム「大窪シゲキの9ジラジ」への出演をきっかけに、当日は、大窪シゲキさんご本人（中央）が応援に駆けつけてくださいました。二人にとって初めての舞台でしたが、大変心強かったようです。このイベントにご理解ご協力頂いた皆さん、ご来場頂いた皆さん本当にありがとうございました。



「9ジラジ」には、別の取材でも本校生徒が出演しました。アシスタントDJの方と経済についての早押しクイズをする企画でした。

取材後頂いたマツダスタジアムの記念品

劇団四季★『クレイジー・フォー・ユー』全校生徒で芸術鑑賞



中1～高2の全校生徒で、上野学園ホールで公演中の、劇団四季の「クレイジー・フォー・ユー」を鑑賞しました。コロナ禍で何度か延期後の芸術鑑賞でした。生徒たちは、劇団四季の皆さんの圧倒的なパフォーマンスを堪能しました。鑑賞後には、演者の皆さんから学校宛にサインの寄せ書きを頂きました。大変貴重なものとして、学校説明会でも掲示してご来場の方にも見て頂きました。



ポスターへサイン寄せ書き

AICJ School Festival★学園祭開催★“Show your smile”

2019年以來の一般公開となりました。2千名を越えるお客様にご来場いただきました。生徒会企画ステージパフォーマンス、中学生のクラス展示、高校生の食販、各種文化クラブ発表など大いににぎわいました。

野外特設ステージ
Jazz部の演奏



Mercury9
「キッキングスナイパー」



G7 Music Class
Performance



Venus 8
「もぐらたたき!!」

強風にもなんとか持ちこたえた書道パフォーマンス（右）と茶道部のお茶席のお点前（左）



IB11のポップコーン
「IBMAX」



Mercury10
「それいけ！クロワッサン」



AICJ高校女子サッカー部★5年連続冬の選手権出場決定!

≪広島県予選会≫ **優勝**
 準決勝： 9 vs 0 広島皆実
 決勝： 7 vs 1 山陽
 ≪中国地域予選会≫ **準優勝**
 1回戦： 16 vs 0 長門
 準決勝： 11 vs 0 山陽
 決勝： 0 vs 1 高川学園



広島県予選会優勝

来年の1月7日には是非、神戸ノエビアスタジアムの決勝ピッチで!!

県予選会では、3連覇を達成することができました。中国地域大会では優勝は惜しくも逃しましたが、5年連続で全国大会出場を決めました。次は全国ベスト8を上回ることが目標です。



防災フェス★クリスマス点灯式参加@イオンモール広島祇園

「安佐南防災フェス!2023」に出演中のJazz部と書道部



イオンモール広島祇園さんからは、年間を通してJazz部や書道部など本校の多くクラブの日ごろの活動を披露する機会を与えて頂いています。ありがとうございます。



クリスマス点灯式
で合唱する生徒

RCCテレビ「広島!中高生ニュース」★以下のQRから再視聴可

10/10 (火) 放映
技術部の活動



本校で最大の部員数を抱える技術部の活動を取材して頂きました。



10/26 (木) 放映
WSC優勝・準優勝



WSC九州ラウンドで活躍した高2のチームを紹介して頂きました。



11/8 (水) 放映
GSC広島ジャンプステージ



高2浮穴あいかさんの広島大との共同科学研究を紹介して頂きました。



中3の生徒有志が「NPO法人せいぼJAPAN」の活動に参加

《NPO法人“せいぼじゃぱん”とは?》

日本を拠点に、アフリカのマラウイを対象とした学校給食の支援を行っています。学校が給食を提供できれば、最貧国に住む親は、子どもが温かい給食を食べられるように学校へ送り、その結果、授業を受けることができるようになります。給食を通して学校教育を促進することで、次の世代を担う子ども達を育て、国の将来を支えることに繋がります。



今年の学園祭で、コーヒー豆等を販売するブースを設け、その全ての売上げを給食支援のために寄付する活動をしました。彼らは、中1のとき、高3の先輩の全校集会での発表に興味を持ち、今度は自分たちがその活動を引き継いでいるものです。



Pre CASサポート部★NHKアナウンサーと考える防災授業開催

Pre CASサポート部「防災絵本翻訳プロジェクト」のメンバーが、防災についての学習会を開催しました。NHKの八田アナウンサーをお招きし、実際の現場での様子や災害報道について学びました(写真左)。学園祭ではこれまでの活動の紹介と、バイリンガルで防災絵本の読み聞かせを行いました。



学園祭で読み聞かせをする生徒



八田アナウンサーと授業後に

